

中里北部連合町内会ニュース



号数： 第 72 号

発行責任者：
中里北部連合町内会
会長 奥田 妙子

発行日：2020年1月24日

新年を迎えて

会長 奥田妙子

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、幸多き新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、連合町内会の運動会・鶴見川西岸清掃・スタンプウオークラリー・ふるさとマラソン大会などに、多くの皆様のご参加を頂きありがとうございました。子どもから大人まで、協力し合って楽しく活動することで、たくさんの知恵とつながりを広げることができました。地域の皆様並びに小学校・中学校・大学を始めとする関係機関の皆様からのご指導・ご支援に、深く感謝申し上げます。

昨年は、9月・10月の台風により、各地で痛ましい災害が発生しました。地域でも、避難所が開設されるなど、自然の猛威を痛感した年でした。日頃から、地域の結束や絆を深め、お互いに見守り助け合いながら、安心して暮らせる街づくりを目指していきたいと思えます。

本年も、皆様からのご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、新しい年が穏やかで、実りの多い年でありますよう心からお祈り申し上げます。

連合町内会運動会「地域の和」

運動会実行委員長 西村 進

令和元年10月14日、鴨志田緑小学校体育館において、第25回連合町内会運動会が開催されました。前日までの準備も万端で、当日の準備にかかり始めたころから、あいにくと小雨が降り始めました。急遽、校庭で行う予定の、「小学生のリレー」「徒競走」「大人の玉入れ」など晴天用プログラムから、雨天用の体育館用プログラムに変更して競技が行われました。

ご来賓の青葉区長小出様も競技に参加されるなど、競技進行も、各役員の方々、参加者の皆様方の協力があり、スムーズに行うことができ、例年になく熱く盛り上がった大会になりました。これこそが「地域の和」だと思いました。

これからも地域の皆様方との交流の場「運動会」そして地域の和がもっと広く皆様方と共に広がるような運動会になるように取り組んでいきたいと思えます